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Le résume

Les dimensions culturelles ont joué un réle important pour enrichir
les expériences humaines et a interpréter les differents conflits mondiales C' est
difficile de trouver une solution radicale pour les conflits mondiales a partir des
dimensions culturelles car ils ont des particularités et des dispersions non
contr6lables Comme modéle nous avons entamé la situation de dispute en
Afrique centrale qui était comme une crise s'est développée a une arme de

\Ia région

dispute ensuite a un conflit qui résulte le déclenchement d'une guerre civile dans/
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The summary

Cultural dimensions have played an important role in enriching human
experiences and in interpreting the different world conflicts It is difficult to find
a radical solution for global conflicts from the cultural dimensions because they
have peculiarities and uncontrollable dispersions As a model we started the
dispute situation in Central Africa which was like a crisis developed to a dispute
weapon then to a conflict that results in the outbreak of a civil war in the region

-

~

/







